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РЕФЕРАТ 

 

Дипломная работа: 57 с, 5рис, 49 источников. 

 

Ключевые слова: ЗОЛОТО, МИРОВОЙ РЫНОК, ИНВЕСТИЦИИ, 

ЦЕНТРАЛЬНЫЕ БАНКИ, ГЕОПОЛИТИКА. 

 

Объект исследования: мировой рынок золота. 

Предмет исследования: структура, динамика и факторы развития 

мирового рынка золота в условиях глобальной экономической трансформации. 

Цель исследования: анализ эволюции, текущих тенденций и перспектив 

развития мирового рынка золота; определение влияния макроэкономических, 

инвестиционных и геополитических факторов на цену золота; выработка 

научно-практических рекомендаций по использованию золота как 

стратегического инвестиционного актива. 

Методы исследования: системный и сравнительный анализ, 

ретроспективный подход, обобщение статистических данных, кейс-анализ, 

методы графического и табличного представления информации. 

Полученные итоги и новизна: в дипломной работе раскрыты 

исторические этапы становления мирового рынка золота, проанализированы 

его ключевые участники, инструменты и инфраструктура; выявлены факторы, 

определяющие спрос и предложение на золото, включая инвестиционную 

активность, действия центральных банков, технологический спрос и вторичную 

переработку. Представлен анализ динамики цен на золото за последние годы, 

включая влияние инфляции, долларовой политики и геополитической 

нестабильности. Обоснованы перспективные направления развития рынка, 

включая цифровизацию, ESG-повестку и дедолларизацию глобальных резервов. 

Рекомендации по использованию результатов работы: Полученные 

результаты исследования могут быть рекомендованы к рассмотрению 

Министерству информатизации и связи Республики Беларусь, Министерству 

экономики Республики Беларусь, высшим учебным заведениям для включения 

в образовательный процесс. 

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-

аналитический материал объективно отражает состояние исследуемого 

процесса, а все заимствованные из литературных и других источников 

теоретические, методологические и методические положения и концепции 

сопровождаются ссылками на их авторов, работа выполнена самостоятельно. 
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 (подпись студента) 



 

ANNOTATION 

 

Degree paper: 57 p, 5 Fig , 49 sources. 

 

Key words: GOLD, WORLD MARKET, INVESTMENTS, CENTRAL 

BANKS, GEOPOLITICS. 

 

Object of research: global gold market. 

Subject of research: structure, dynamics and development factors of the 

global gold market in the context of global economic transformation. 

The purpose of the study: analysis of the evolution, current trends and 

development prospects of the global gold market; determination of the influence of 

macroeconomic, investment and geopolitical factors on the price of gold; 

development of scientific and practical recommendations on the use of gold as a 

strategic investment asset. 

Research methods: system and comparative analysis, retrospective approach, 

generalization of statistical data, case analysis, methods of graphical and tabular 

presentation of information. 

The results obtained and novelty: the degree paper reveals the historical 

stages of the formation of the global gold market, analyzes its key participants, 

instruments and infrastructure; identifies factors that determine supply and demand 

for gold, including investment activity, actions of central banks, technological 

demand and recycling. The article presents an analysis of gold price dynamics in 

recent years, including the impact of inflation, dollar policy and geopolitical 

instability. Promising directions for market development are substantiated, including 

digitalization, the ESG agenda and de-dollarization of global reserves. 

Recommendations for using the results of the research: the results of the 

research Can be recommended for consideration by the Ministry of information and 

communication of the Republic of Belarus, the Ministry of economy of the Republic 

of Belarus, higher educational institutions for inclusion in the educational process. 

The author of the work confirms that the calculation and analytical material 

given in it objectively reflects the state of the process under study, and all theoretical, 

methodological and methodological provisions and concepts borrowed from literary 

and other sources are accompanied by references to their authors.the work was 

performed independently. 
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